

BOSSMAN

Pastikan Tepat Sasaran, Binmas Desa Cileunyi Kulon Dampingi Penyaluran Bantuan Beras

Cileunyi - CILEUNYI.BOSSMAN.CO.ID

Mar 21, 2024 - 21:50



Bhabinkamtibmas Desa Cileunyi Kulon Aiptu S.I. Mardiana (kiri) bantu salurkan Bantuan Beras kepada warga Binaan di Kantor Desa Cileunyi Kulon

Cileunyi - Untuk memastikan tepat sasaran, Polsek Cileunyi kerahkan Anggota

Bhabinkamtibmas untuk memantau langsung penyaluran bantuan pangan cadangan beras pemerintah bertempat di kantor Aula Kantor Desa Cileunyi Kulon Kecamatan Cileunyi Kabupaten Bandung. Kamis (21/3/2024)

Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan Kegiatan penyaluran bantuan pangan Cadangan Beras Pemerintah bertujuan untuk membantu masyarakat yang kurang mampu dalam memenuhi kebutuhan pangan.

“Dalam kegiatan ini, personel Bhabinkamtibmas turut hadir untuk memberikan pendampingan dan pengawasan, sehingga distribusi bantuan ini dapat berjalan dengan lancar dan tertib”, ujar Kapolsek

Kapolsek juga menuturkan bahwa kegiatan pendampingan ini merupakan bagian dari tugas dan tanggung jawab sebagai Bhabinkamtibmas.

“Kami terus berupaya untuk membantu masyarakat dalam segala hal yang terkait dengan kebutuhan dasar seperti pangan, terutama bagi masyarakat kurang mampu, sehingga diharapkan bantuan ini dapat memberikan manfaat bagi keluarga penerima dan membantu meringankan beban hidup mereka,” ungkapnya

Sementara Kapolresta Bandung Kombes Pol. Dr. Kusworo Wibowo, S.H., S.I.K., M.H. melalui Kapolsek Cileunyi Kopol Suharto, S.H. mengatakan, Kami akan terus melakukan pengawalan dalam penyampaian bantuan sosial baik dari pemerintah maupun non pemerintah untuk memastikan bantuan tersebut tersalurkan dengan aman dan tepat.sasaran, pendataan harus dengan teliti, sesuai kriteria yang berlaku,” jelasnya

Lanjut Kapolsek, Polisi hadir saat pendistribusian untuk mempermudah pengawasan dan pengamanan bersama unsur tiga pilar melaksanakan pendampingan dan pengamanan kegiatan penyaluran Bantuan Pangan Beras dari Kemensos RI bagi warga masyarakat,” Imbuhnya

Kapolsek menyebutkan Bahwa kegiatan pendampingan Penyaluran Bantuan Pangan Beras ini merupakan bentuk pelayanan prima Polri kepada masyarakat agar kegiatan penyaluran berlangsung dengan aman, tertib dan lancar.

